

UNA PROVOCACION

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/una-provocacion-2.html>

Focus: Política

Fecha: 31/03/2006

Esquerra Republicana de Catalunya ha abierto un nuevo frente de debate político, con la aireación de las misivas recordando a sus militantes su obligación de contribuir a las magras arcas del partido.

Otro tipo de misivas, éstas todavía más audaces, iban dirigidas a los cargos de la Administración pública catalana promovidos por ERC, aunque no pertenecientes a su militancia.

La supuesta sorpresa de unos y de otros ante tanta controvertida correspondencia, resulta de lo más risible. Esto se sabía por quien tenía que saberlo y se supone forma parte de acuerdos internos de un partido que no competen a nadie más.

Cuando uno firma un contrato, reconoce sus derechos y sus obligaciones. Esto ocurre en el sector privado y no hay razón para que no ocurra en el público. No caben más interpretaciones.

No debemos olvidar que fue precisamente ERC la que presentó un proyecto de ley para acabar con la financiación irregular de los partidos, con las donaciones opacas y las "compensaciones" fraudulentas del sector inmobiliario.

La metástasis del poder lleva a la corrupción. Y la corrupción, siguiendo el acertado análisis del profesor Antón Costas, está en función de tres variables : el grado de monopolio de una economía (y aquí continuamos lastrados), la discrecionalidad de los funcionarios en las decisiones que comportan asignación de recursos y la transparencia en la financiación de los partidos políticos.

Lo de ERC puede parecer una ingenuidad, aunque yo me inclino por creer que es una provocación para recordar al personal que este tema continúa pendiente.

alfdurancorner.com ✓